



18h: Conférence-débat sur le cyber-harcèlement

publié le 09/02/2024

Mmes, Ms,

Dans le cadre de la sensibilisation aux situations de cyberharcèlement, et en complément d'actions menées en classes, nous vous invitons à une conférence-débat qui aura lieu au collège , en soirée :

le jeudi 7 mars à 18h00 en salle de permanence.

A bientôt - Pour l'équipe pHARe (prévention des Harcèlements à l'école)

Chers parents, vous êtes conviés à une
Séance autour du cyber-harcèlement

Animée par le **brigadier-chef Brandy**,
policier formateur anti-drogue.

Le jeudi 7 mars à 18h
en salle de permanence.